

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

Chapelle et village des Sept-Iles, 49. — De l'enseignement de la religion, 49. — Association eucharistique, 53. — Extrait d'une circulaire de Mgr l'Archevêque, 54. — Changements ecclésiastiques, 57. — Mgr Gauthier, Archevêque de Kingston, 57. — Maison des Soeurs Servantes du Saint Cœur de Marie, 57. — C. Sée et Mme Marie du Sacré-Cœur, 58. — L'ascension des socialistes, 59. — Protocole Hispano-Américain, 59. — L'Acte de Québec, 60. — Un témoignage important, 60. — Boissons et tabac, 49. — L'école et la criminalité, 61. — Bibliographie, 62. — Bibliographie, 63. — Memento hebdomadaire, 64.



Chapelle et village des Sept-Iles

De l'enseignement de la Religion

On a beaucoup écrit touchant la manière dont se donne l'enseignement religieux ; nous voudrions dire aussi notre pensée sur cet important sujet. Nos frères de l'Union Apostolique ne verront certainement pas avec déplaisir qu'on revienne souvent à une question si pleine d'intérêt toujours, mais plus particulièrement à l'heure actuelle.

L'état d'âme de nos populations catholiques, non seulement dans les villes, mais jusqu'au fond de nos meilleures campagnes est loin de s'améliorer au point de vue religieux. On constate